



De cara al Mundial, Morena reitera que será prioridad iniciativa para fortalecer seguridad en estadios

CIUDAD DE MÉXICO (ANTONIO LÓPEZ CRUZ).- El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, reiteró que su bancada tendrá como prioridad el impulso de una iniciativa encaminada a fortalecer la seguridad en los estadios de fútbol, así como para mejorar el modelo con que opera dicha industria.

Lo anterior, encaminado a que los futbolistas mexicanos tengan un mejor desempeño en el próximo Mundial de Fútbol, que se desarrollará en nuestro país, y que los asistentes tengan la garantía de que su integridad estará salva.

“En dos años habrá el tercer mundial de fútbol en México y la decadencia del fútbol mexicano es evidente, vamos de más a menos, llevábamos una curva ascendente, pero esto se revirtió principalmente por el modelo de negocio con el cual actualmente está operando el fútbol mexicano, no hay promoción de segunda división a primera, hay serios problemas en materia de seguridad”, declaró el morenista.



<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/de-cara-al-mundial-morena-reitera-que-sera-prioridad-iniciativa-para-fortalecer-seguridad-en-estadios>